

Tierisch engagiert

Award

2019





Die Bienengruppe der Clara-Fey-Schule hat es geschafft:
Das Bienenprojekt ist österreichweit Sieger in der Kategorie
„Schulen“ mit einem Preisgeld von 2500€.



Auf der Summerstage findet die Preisverleihung bei einer Gala statt.
Die Vorspeisen und das 3-Gänge-Menü sind köstlich!

Vor der Gala war ein Filmteam an der Schule und auch am Abend werden Interviews gemacht.



Als Vertreter der Bienengruppe und der Schule sind dabei: Carson, Bianca, Christoph, Philipp, Marcel, Justus, Barbara Arthofer, Johannes Hrncek und Diana Frömelt.



Wir sind alle sehr stolz und froh, dass wir zeigen können, wie wichtig es ist, sich um die Bienen zu kümmern! Ein herzliches Dankeschön an Fressnapf für ihr großartiges Engagement und den wunderschönen Abend! Für uns alle ein einzigartiges Erlebnis!

Danke an die Bienengruppe, die sich so toll für die Bienen einsetzt!

Danke für die Unterstützung der Schule und Herrn Zawodsky, die das Projekt überhaupt möglich gemacht haben!

Danke an alle Kollegen und meine Familie für ihre Unterstützung!

Und danke an meine liebe Barbara, für die zahlreichen Einsätze, Ideen, Bientransporte, deine Begeisterung und dein strahlendes Wesen!

